



Grand joueur en devenir et originaire du Cameroun, Youssoufa Moukoko fait saliver son pays d'origine.

Soucieux de renforcer la sélection nationale, la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), avec l'appui de son nouveau Président, la légende Samuel Eto'o, aurait entamé des discussions avec la pépite du Borussia Dortmund.

Selon les sources concordantes, Youssoufa Moukoko, en ce moment en congés au Cameroun, devrait rencontrer ce jour le Ministre camerounais des Sports, le Pr Narcisse Mouelle Kombi, et le nouveau patron de l'instance dirigeante du football camerounais, Samuel Eto'o Fils.

L'une des pièces maîtresses du Borussia Dortmund, Youssoufa Moukoko est né à Yaoundé, mais a la nationalité Allemande.

Moukoko représente déjà ce pays chez les Espoirs, mais n'a jamais été sélectionné chez les A.

La Fecafoot a donc encore la possibilité de le convaincre afin qu'il prenne la décision de jouer pour l'équipe A du Cameroun.

Le sélectionneur camerounais Antonio Conceição, voudrait bien avoir Moukoko dans son

effectif pour la CAN qui commence dans deux semaines. Même si la liste des 28 sélectionnés pour le tournoi a déjà été publiée.

??? Le Cameroun a dévoilé sa liste de joueurs pour la [#CAN2021](#), mais ne l'a pas envoyée à la CAF. Ça s'active en coulisses pour que Youssoufa Moukoko dise oui aux Lions Indomptables et joue la compétition <https://t.co/Fry9gOw2gE>

— Mansour Loum (@Mansour_Loum) [December 23, 2021](#)

Quoi qu'il en soit, l'attaquant de 17 ans aura une grande décision à prendre pour sa carrière internationale
